

Atacama de Plata: 331 páginas con la historia de una pujante región

COPIAPO.— Para la segunda quincena de abril debe estar a la venta el libro "Atacama de plata", del escritor Oriel Alvarez Gómez. La obra se demoró casi cuatro años en sólo los trabajos de preparación. Largo peregrinar debió recorrer el investigador para lograr que este importante trabajo pudiera ser publicado. En esta capital regional hay vivo interés por conocer la obra que da cuenta de hechos totalmente inéditos. El libro tendrá un total de 331 páginas y el prólogo fue escrito por el actual Ministro de Estado General de Carabineros René Peri Fagerstrom.

INVESTIGACIONES

Trabajando en sus horas de descanso el escritor Alvarez Gómez recopiló datos en antitúsimos diarios, en viejos libros de los cuales quedan sólo amarillentas hojas, conversaciones con venerables ancianos y por sobre todo con mucho amor propio.

Aprovechando los archivos que tiene el Museo Regional, Oriel Alvarez fue

conformando su propia versión histórica de los hechos ocurridos en esta generosa tierra. Sus escritos van más atrás del descubrimiento del más rico yacimiento de plata, Chañarcillo, hasta llegar al ocazo de las riquezas copiapinas a los inicios del presente siglo.

Para los habitantes de la región, para los profesores y en especial para los estudiantes, esta obra descubre velos a muchos hechos que hoy parecen leyendas tejidas en torno a las fogatas de las viejas minas.

Los que tengan ocasión de leer "Atacama de plata" tendrán la oportunidad de saber sobre las costumbres de los arrieros, de los buscadores de minas. Se tendrá una visión distinta de hombres que son venerados en la historia patria y que de un modo u otro vivieron en las tierras de Chañarcillo.

PROLOGO

El prólogo fue escrito por el actual Ministro de Estado, general (C) René

Peri, un escritor costumbrista que conoce esta zona mejor que muchos de sus habitantes. En parte del prólogo que trae esta obra histórica se lee: "Atacama de plata, es un trabajo eminentemente investigativo donde se han dejado de lado pretensiones y rebuscamiento del demasiado buen escribir en beneficio del apasionante buen leer".

Es un estudio útil a todo nivel, tanto para los iniciados en la materia, como para el simple lector que se puede deslumbrar con personajes tan cercanos y propios, que aparecen arrancados de una empresa de titanes aún no empezada".

ESPERA

La Sociedad de Escritores de Atacama, tiene destinado el mes de abril para trabajar en la difusión y venta de esta obra y todos esperan con verdadera impaciencia el momento de poder leer y releer las líneas que nos contarán de una región rica en minería e historia.



COPIAPO. Oriel Gómez, escritor, autor del libro Atacama de Plata.

10 Terreno. Stpo. 12-11-1980 - P. 20.
Edición don...

618210

Atacama de plata: 331 páginas con historia de una pujante región. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Atacama de plata: 331 páginas con historia de una pujante región. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile